



### La Duchère : comment concilier insertion professionnelle et garde d'enfants ?

Avec trois places sur neuf "réservées" aux personnes en parcours d'insertion, accédant à un emploi ou à une formation, la microcrèche des Dahlias, à la Duchère, apporte une réponse à la difficulté de trouver un mode de garde lors d'un retour à l'emploi. Ces trois places sont utilisées comme un service supplémentaire à destination des parents qui bénéficient d'un projet d'insertion professionnelle. Née d'un partenariat entre la ville de Lyon et la Mutualité française, la microcrèche a ouvert ses portes le 4 octobre, dans des locaux vacants du groupe scolaire

des Dahlias. Animée par une équipe de professionnels, cette structure innovante accueille les enfants autour d'un projet pédagogique et associe les avantages de l'accueil collectif (socialisation de l'enfant) et ceux de la garde à domicile (prise en charge individualisée).

- Contact : Point PAIPE de la mairie du 9<sup>ème</sup> arrondissement, 04 72 19 81 98
- Plus d'infos sur les structures innovantes dans l'offre petite enfance sur l'ensemble du territoire français : [www.accueil-petite-enfance.fr](http://www.accueil-petite-enfance.fr)



Photo: Laurence Damière - Mission Lyon La Duchère